



La presidenta ha recordado que el poeta pertenece “al universo de escritores inmortales que desde diferentes ideologías han construido España”

Cifuentes rinde homenaje a Miguel Hernández y pide “mirar al pasado para cerrar heridas, no para abrirlas”

- “Hay que profundizar en la reconciliación de los españoles y aprender de los errores de nuestra historia, para que no vuelvan a repetirse”, ha indicado la presidenta
- “Miguel Hernández debe seguir vivo entre nosotros, no con ánimo de ahondar en las divisiones, ni en los enfrentamientos, ni para revivir el pasado desde el rencor”
- Habrá representaciones teatrales en la estación de Metro que lleva su nombre y en los trenes hasta Gran vía
- Se instalará un vinilo para que los viajeros puedan hacer sus comentarios sobre el escritor

23 de octubre de 2017. La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha rendido homenaje hoy al poeta Miguel Hernández, cuando se cumple el 75 aniversario de su muerte, en la estación del Metro de Madrid que lleva su nombre y en la que tendrán lugar varias iniciativas teatrales organizadas por el Gobierno regional para materializar esta conmemoración.

La presidenta ha recordado que Miguel Hernández “pertenece al universo de escritores inmortales que desde diferentes ideologías han construido España” y, “por encima de todo, es un gran poeta y dramaturgo, un auténtico referente de la literatura española del siglo XX”, a caballo entre las históricas generaciones del 27 del 36.

Cifuentes se ha detenido en la “estrella relación del escritor con Madrid, donde viajaba en sucesivas ocasiones a partir de 1931 para abrirse camino como escritor, donde hizo amistad con Aleixandre, Neruda y Cossío, y donde encontró grandes amores, pasó tiempos de guerra y fue preso durante la paz”. Madrid, por tanto, fue “el escenario del inicio de su carrera literaria, su compromiso social y lucha política en tiempos convulsos donde todos los españoles sufrieron en su propia carne las consecuencias de una sinrazón, de división y la mutua incomprendición entre hermanos”, ha señalado la presidenta.

Además, Cifuentes ha querido incidir en la importancia de no olvidar al poeta, “ni a ninguno de los españoles, ya sean artistas, literatos o políticos que, con



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

diferentes visiones de España, forman parte indeleble de nuestra historia reciente, con sus aciertos y con sus errores". Por todo ello, Miguel Hernández "debe seguir vivo entre nosotros, no con ánimo de ahondar en las divisiones ni en los enfrentamientos, ni para revivir el pasado desde el rencor, porque el pasado no puede ser un arma arrojadiza que condicione presente y futuro", ha indicado.

Por este motivo, Cifuentes ha pedido "mirar al pasado a través de este homenaje con el propósito de cerrar heridas, no abrirlas y con la decidida pretensión de profundizar en la reconciliación de los españoles y de aprender de los errores en nuestra historia, para que no vuelvan a repetirse".

El homenaje llevará al Suburbano durante el día de hoy la representación teatral *La Maleta de Miguel*, con la que se quiere dar a conocer la llegada de Miguel Hernández a la capital con equipaje cargado de poemas y con ganas de conocer el mundo de la cultura y el arte en Madrid de los 30. Los actores podrán verse en la estación que lleva el nombre del escritor y también en los trenes que llegan a Gran Vía.

Además, el vestíbulo de la estación de Miguel Hernández, estará decorado estos días con dos vinilos. En uno de ellos se podrá ver la gráfica de la imagen del Año Hernandiano y en el otro habrá un espacio en blanco para que los viajeros escriban sus comentarios sobre Miguel Hernández.

Metro de Madrid, con esta iniciativa, "reafirma su carácter no solo de medio de transporte sostenible, sino de espacio para poner la cultura alcance de los más de dos millones de viajeros que recorren cada día esta ciudad subterránea", ha afirmado la presidenta de la Comunidad.

Los actos organizados en el Metro de Madrid se han hecho con colaboración del Ayuntamiento de Orihuela, que ha puesto en marcha el Año Hernandiano para conmemorar esta fecha a través de diferentes iniciativas que tienen como fin dar a conocer al escritor nacido en esta tierra. Su alcalde ha agradecido a Comunidad de Madrid su implicación con esta ciudad para hacer llegar al mayor número de personas posibles la obra y vida de Miguel Hernández en un año tan especial".

EL SUBURBANO, SIEMPRE CON EL MUNDO DE LA CULTURA

La estación de Miguel Hernández, que da servicio a la línea 1 de Metro, abrió al público el 7 de abril de 1994. Toma su nombre de la Avenida Miguel Hernández, situada a unos 300 metros y cuenta en su decoración con extractos de poemas suyos. Cerca de la zona se puede encontrar una biblioteca pública bautizada también con el nombre de Miguel Hernández.

Esta es una de las muchas iniciativas culturales que se desarrollan en la red de Metro durante el año. Ejemplo de esta intensa relación del suburbano con el



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

mundo de la cultura son, por ejemplo, las minipiezas teatrales del Certamen de Crono-Teatro, que organiza la Complutense, o las campañas de Libros a la calle que suponen la instalación de 9.000 fragmentos literarios repartidos en los trenes.